

ABSTRAK

Sulastri, 170103030002, *Manajemen Pengelolaan Zakat, Infak, dan Sedekah Yayasan Dhuafa Tersenyum Kota Banjarmasin*. Skripsi Jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing : (I) Dr.H.Mukhyar Sani, MA (II) Hj. Jumi Herlita,M.Si

Kata Kunci : Manajemen Pengelolaan, Zakat, Infak, dan Sedekah

Penelitian ini dilatar belakangi oleh manajemen pengelolaan zakat, infak, dan sedekah Yayasan Dhuafa Tersenyum kota Banjarmasin, dalam penelitian ini Yayasan Dhuafa Tersenyum bergerak dibidang yang mengelola dana zakat, infak, sedekah untuk masyarakat, tujuannya yaitu untuk memberdayakan kaum miskin lewat dana bergulir produktif,

Zakat bergulir produktif yaitu cara mengembangkan zakat agar hasilnya bisa digunakan terus menerus dengan tujuan kesejahteraan masyarakat apalagi mereka yang kurang mampu dalam hal ekonomi dengan itu pemanfaatan zakat produktif ini dapat dijadikan cara baru oleh para pengelola zakat, Infak, sedekah di Yayasan Dhuafa Tersenyum .

Jenis penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu penelitian lapangan, dengan menggunakan dengan pengamatan secara langsung ke lokasi penelitian, dalam hal ini peneliti mengamati, mengobservasi, mewawancarai dan dokumentasi subjek yang diteliti yaitu Yayasan Dhuafa Tersenyum untuk mengetahui bagaimana manajemen pengelolaan zakat, infak, dan sedekah Yayasan Dhuafa Tersenyum kota Banjarmasin, setelah data terkumpul selanjutnya peneliti menggunakan analisis data model Miles dan Huberman.

Hasil penelitian yang diperoleh dari Yayasan Dhuafa Tersenyum, yaitu Yayasan Dhuafa Tersenyum memiliki manajemen dan struktur yang sudah bagus, baik dari segi perencanaan, pengorganisasian, pergerakan terhadap pengumpulan dan pendistribusian, serta evaluasi yang dijalankan yayasan juga sudah baik dalam pengumpulan dan pendistribusian dana ZIS ini. Hasil penelitian yang diperoleh Yayasan Dhuafa Tersenyum mulai dari segi perencanaan sudah bagus segi pengorganisasian juga memiliki manajemen dan struktur yang sudah bagus, baik dari segi pergerakan dan pengevaluasian terhadap pengumpulan dan pendistribusian dana ZIS. Adapun faktor penunjang adanya yaitu dukungan dari masyarakat sekitar yang membuat Yayasan Dhuafa Tersenyum dikenal oleh orang dan faktor penghambat yang ada di Yayasan Dhuafa Tersenyum ada beberapa persaingan lembaga yang hampir mirip dengan Yayasan Dhuafa Tersenyum ini.